

## E-Jugend mit einem hervorragenden 2. Platz in der Vorrunde! Spielzeit im Jahr 2015 neigt sich dem Ende entgegen.

07.12.2015 09:44 von SC Holzhausen



Pl.	Mannschaften	Sp.	Torv.	Pkt.
1.	FC Denzlingen 1	8	75 : 6	24
2.	SC Holzhausen	8	32 : 15	19
3.	SG Glottertal	8	52 : 11	17
4.	FV Windenreute	8	19 : 23	11
5.	VIR Umkirch	8	18 : 32	11
6.	SG Reute	8	20 : 40	10
7.	FC Sexau	8	21 : 42	6
8.	FC Buchholz	8	9 : 44	4
9.	SC March	8	7 : 40	1

www.fussball.de/mannschaft

Die Tabelle nach der Hinrunde

Obwohl noch nicht ganz alle Partien gespielt sind, steht die E-Jugend des SCH als Tabellenzweiter der „Vorrunde“ 2015/2016 fest.

Mit nur einer Niederlage (gegen Staffelprimus Denzlingen) und einem Unentschieden (beim direkten Kontrahenten Glottertal), sowie einem Torverhältnis von 32:15 in 8 Spielen eine wunderbare Bilanz. Die wichtigste Komponente für das Trainerteam ist die Feststellung, dass sich alle Spieler tendenziell in die richtige Richtung entwickeln und die Spiele mit viel Einsatz und einem enormen Siegeswillen, aber auch viel Begeisterung und Freude, geführt wurden.

Diese positive Entwicklung ist zum einen mit einer guten Trainingsbeteiligung und zum anderen mit einem tollen Teamgeist verknüpft. Nun gilt es in der „Rückrunde“ diesen Trend fortzusetzen und weiterhin „dran zu bleiben“. Im nächsten Jahr trifft man auf Mannschaften, die in ihren Staffeln die Vorrunde ebenfalls

unter den ersten vier abgeschlossen haben. Somit werden die Spiele mit Sicherheit nochmals anspruchsvoller und auch spannender bzw. interessanter.

Ein riesen Dank an dieser Stelle noch an Bernd Strobel, der die Heimspiele der E-Jugend als Schiedsrichter bravourös leitete und sich dadurch nie unangenehme Diskussionen mit den Gästetrainer/-eltern ergaben. Perfekt! Ein weiterer Dank auch nochmals an unsere Unterstützer, die Firmen „SHS“ und „Privat Management“ (siehe Berichte Homepage) für das Sponsoring hinsichtlich Warmlaufshirts und Regenjacken = heutzutage absolut keine Selbstverständlichkeit!

Die Saison im Jahr 2015 findet nun am Samstag, 12. Dezember, mit einem Trainingstag ihren Abschluss. Nach einem Vormittagstraining (vorher natürlich kleines Frühstück), einem gemeinsamen Mittagessen mit Übergabe der Weihnachtspräsente, sowie einem Testspiel am Nachmittag. Zu diesem Testspiel (15.00 Uhr) sind alle Eltern, Großeltern, Paten und Freunde unserer Spieler sehr gern gesehen. Es werden Kaffee und Kuchen sowie Glühwein und nichtalkoholische Getränke angeboten und der Erlös kommt dem Jahresabschluss der E-Jugend zugute.